

Zugangskontrolle mit Köpfchen – Keypad von Heinzmann



Heinzmann bietet Ihnen alternativ zur bewährten biometrischen Zugangskontrolle jetzt auch eine Lösung mit Zahlentastatur für Ihre Kunststoffhaustür.

Das hinterleuchtete und leicht zu bedienende Touchpad aus Glas ist in anthrazitgrau, edelstahlgrau oder weiß erhältlich und integriert sich formschön in Türblatt oder –rahmen bzw. in die dazugehörige in Edelstahl gefertigte Unterputz-Montagedose.

Auf der Codetastatur können bis zu 99 verschiedene 4- bis 8-stellige Zahlenfolgen programmiert werden. Damit kann jeder Benutzer im Gebäude einen eigenen Zugangscod erhalten und der Code einer nicht mehr berechtigten Person in Sekundenschnelle gelöscht werden.

Das Eingabefeld kommuniziert mit einer integrierten Steuereinheit, die den Öffnungs- oder Schließbefehl an ein motorbetriebenes Haustürgetriebe weitergibt.

Mit Sicherheit ist das sicher!

Schlüssel können von Unberechtigten gestohlen oder kopiert werden, Ihr Gedächtnis jedoch nicht.

Die Vorteile und technischen Daten auf einen Blick:

- Touchpadabmessungen: 51,7 x 97,1 x 5,6 mm
- Fräsung und Befestigung erfolgt wie der ekey-Fingerscanner
- Temperatureinsatzbereich -25° C bis +70° C
- außeneinsatzfähig, Schutzklasse IP 54
- perfekte Integration in das Design von Türen
- Statusinfo durch 2 LEDs
- steckbare Kabel für einfaches Plug & Play
- für die passende Steuereinheit ist nur eine Fräsung und ein Kabel notwendig